

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.28 2022.10.27 文責 上谷基博

いよいよ明日は校内音楽会。響かせよう歌声を!!

夕方になると学校中に歌声が響きます。各クラス合唱練習も日に日に盛り上がってきているんじゃないでしょうか。

歌詞やメロディーラインはしっかりと頭に入りましたか?声が出るか出ないかは自信を持って歌えるか否かにかかっています。「間違ったらどうしよう?」と思って歌っているうちは声も出ないよね。練習ってホンマ大切やわ。今の時期だったら一人でいる時とか口ずさんでるぐらいがちょうどいいだろうね。知らない間に



勝手に歌ってるみたいな。年齢的に人前で歌うのがちょっと恥ずかしい気持ちは誰にでもあるだろうね。でもみんなにはそこを乗り越えてほしいな。一人ひとりがお互いに周りのみんなを信じて声を出せば、キミの周りからハッキリと歌声が聞こえてきて、キミもそれに合わせてすごく歌いやすくなる。これをお互いがやるんですよ。

堂々と

大きな声で歌う姿はものすごくカッコいい!! 見ていてものすごく感動します。4月にスタートしたクラスが7ヶ月でどこまで成熟したかを試す絶好の機会です。クラスのみんなで創るハーモニー。

音楽大好き人間の上谷は明日が楽しみで仕方ありません。体育館に響き渡るみんなの歌声、考えただけで興奮してきます。

さあ、明日に向てもうひと踏ん張りしてみましょう!みんなで心合わせて!!



かしの木学級の校外学習が行われました。

秋晴れの10月21日(金)かしの木学級のみんなが校外学習に出かけました。JR志都美駅に集合し、電車を利用して三輪駅で下車、まずは大神神社の参拝で



す。その後徒歩で結構な距離を移動して中田みかん農園へいきました。

上谷はちょうどみんながお弁当を食べている頃に合流しました。グループに分かれて距離をとりながら楽しそうにお弁当を食べていました。昼食が終わればメインのみかん狩りです。時期的に少し早かったからまだ緑っぽいミカンが多かったですが、各自「奇跡の1コ」を求めて、思い思いで広

いみかん園に散らばって行きます。自分が採ってきたミカンを見せ合ったり、先生方に見せに来たり。お互い積極的にコミュニケーションを取り合う姿が頼もしくもありました。そんな中、「どうぞ!」と上谷に採ってきたミカンを差し出してくれました。ものすごく嬉しかったです。いろんなことをいっぱい学んでくれた校外学習になりました。



市内中学校の英語スピーチコンテストが開かれました。

10月25日(水)午後から香芝市役所2F大會議室にて『English Recitation Contest in Kashiba』が開かれ、本校から6名のみなさんが参加してくれました。上谷も応援に行ってきました。市内4中学校から22名が参加、審査員に県内中学校から2名の先生が来てくださいました中、コンテストが行われました。



まずは1年生から。1人5分以内という条件の中、一生懸命練習してきた内容をスピーチしてくれます。そして、ただ話すだけでなく、中には全身を使ったジェスチャーの人もおり、素晴らしいパフォーマンスを展開してくれました。普段見たことがない表情も見ることができ、すごく嬉しかったです。審査員の方によると、かなりハードな審査になったということ。

審査の結果、それぞれの学年から1名ずつの計3名が2位入賞を果たしました。おめでとうございます。また入賞はならなかった3名も素晴らしいパフォーマンスでした。本当によく頑張りました!!